

Diario Al día

Agosto 2024 Edición Nº813 Máx. 19-Min.10 www.diarioaldia.cl

 $\cdot Llay - Llay \cdot Catemu \cdot Panquehue \cdot San \ Felipe \cdot Putaendo \cdot Santa \ Mar\'ia \cdot San \ Esteban \cdot Los \ Andes \cdot Calle \ Larga \cdot Rinconada \ de \ los \ Rinconada \ Rinconada$

ACONCAGUA CELEBRÓ A SUS NIÑOS Y NIÑAS



En todas las comunas del Valle de Aconcagua se celebró el Día de la Niñez

Pág.2

Municipio de San Esteban inauguró nuevo sistema eléctrico en Calle La Línea, que abarca más de 3 kilómetros

Pág.3

Adjudicaron empresa para construir esperado paso desde Las Vegas en Llay Llay a la ruta 5 norte

Pág.5

Reunión clave de directivos educativos aborda desafíos y avances en la educación pública de Los Andes



Educando con amor

matrículas disponibles
postula aquí www.colegioandeschile.cl

o cach.colegioandeschile

Municipio de San Esteban inauguró nuevo sistema eléctrico en Calle La Línea, que abarca más de 3 kilómetros

Proyecto, que tuvo un costo de inversión que superó los 30 millones de pesos financiados por SUBDERE, permitirá cumplir un anhelado sueño de los vecinos

Un anhelado sueño concretó el municipio de San Esteban, con la inauguración del nuevo sistema de iluminación pública en calle La Línea, ubicada en el sector de El Cobre. Gracias al financiamiento del Programa de Mejoramientos de Barrios (PMB) de SUBDERE, se desarrollaron estas obras por un monto superior a los 33 millones de pesos, mejorando significativamente la calidad de vida de sus habitantes.

Se trata de la instalación de más de 3 kilómetros lineales de red eléctrica, desde la Villa Valle Nevado hasta el Badén de El Cobre, para la conexión de alumbrado público, junto a la instalación de 20 luminarias led y 2 empalmes monofásicos, que permitirán aumentar la sensación de seguridad de peatones y mejorar las condiciones del tránsito de vehículos.

El Alcalde Christian Ortega afirmó que se trata de una política comunal que pretende descentralizar el desarrollo comunal, llegando a los sectores que más lo necesitan: "Estamos muy contentos con esta iniciativa, porque aporta muchísimo a la seguridad de nuestros vecinos y nos permite cumplir un sueño de sus vecinos", señaló.

Junto con ello, el jefe comunal reforzó que el propósito es "dotar a los sectores de mayor seguridad, de mayor desarrollo, porque estamos impulsando el San Esteban que trabaja por crecer", finalizó.

Por su parte, Constanza Henriquez, presidenta de la junta de vecinos El Cobre, destacó que "para nosotros era muy importante este proyecto. Agradecemos al alcalde poruqe hoy la gente se siente más segura, los trabajadores cuando salen en las mañana también. Estamos todos felices".



Adjudicaron empresa para construir esperado paso desde Las Vegas en Llay Llay a la ruta 5 norte

Trabajo entre el municipio y Vialidad dio frutos, por lo que las obras comienzan en los próximos meses, entregando altos estándares de seguridad a la vía.

Una muy buena noticia se recibió en el sector de Las Vegas, luego que se anunciará la adjudicación de las obras del cruce que les permitirá tras más de 20 años, acceder a la ruta 5 norte sin pagar peaje. El municipio comenzó en el año 2020 una batalla judicial contra la concesionaria, debido a que, a juicio del gobierno local, esa ruta fue cerrada de manera ilegal, privando del libre transito a los vecinos de Las Vegas y al resto de los automovilistas.

Finalmente, en febrero del año 2022, la Corte Suprema le dio la razón al municipio de Llay Llay, ordenando la apertura de la vía. Sin embargo, ante el exponencial aumento de vehículos que se iba a producir una vez abierto el paso, que se prefirió levantar un proyecto que mejorara el estado de la ruta, como también en el paso ferroviario, entregando mayor tranquilidad a la comunidad y especialmente a los apoderados de la Escuela Las Vegas, colindante con este camino.

"Tras un proceso de diseño y la posterior licitación realizada por la Dirección de Vialidad, ya se cuenta con esta empresa, que hará cumplir el fallo del máximo tribunal del país. "El que la sigue la consigue. Después mucho insistir y mucho trabajo, se logró adjudicar las obras para mejorar la ruta en el sector de Las Vegas e implementar medidas de seguridad, como requisito para dar apertura al atravieso que conecta las Vegas con la ruta 5. Hace un año y medio logramos que la Corte Suprema ordenará abrir el paso cerrado injustamente hace 3 décadas que obliga a los llayllaínos a pagar peaje para conectarse con el resto de la región. Han sido muchos tramites y gestiones para lograr la apertura, que generalmente la mayor parte de la gente desconoce, pero nuestro compromiso era hacer justicia con nuestra gente y no íbamos a descansar hasta lograrlo Una vez ejecutadas las obras, que contemplan una inversión de 900 millones de pesos para garantizar la seguridad de los vecinos de Las Vegas se abrirá el portón, permitiendo el libre tránsito por el sector", señaló el alcalde Edgardo González Arancibia.

Por su parte, Daniel Díaz Miranda, director regional de Vialidad expresó que: "esta obra contempla la conservación de la ruta E-405: la importancia de esta obra es que tenemos una orden de la Corte Suprema para aperturar la vía hacia el cruce ferroviario y la ruta 5 norte. Previniendo el alto flujo vial y la congestión que se puede dar, con este proyecto entregaremos seguridad en la ruta, contempla resaltos, tanto en las zonas rectas como en la escuela, revestimiento del cauce del canal para tener un mejor ancho y generar aceras peatonales, entregando seguridad a los que circulan por esa zona. Estamos emocionados porque viene a entregar una solución que tuvo harta participación ciudadana y esos requerimientos son a los que vamos a responder".

En las próximas semanas, se realizará la presentación a la comunidad de la empresa y su plan de trabajo. Se espera que la Dirección de Vialidad comience con esta esperada obra para el sector de Las Vegas, Llay Llay y el Valle del Aconcagua en un plazo cercano a los dos meses.













tus derechos

Atención presencial y online previa agenda de reunión

(Lunes a viernes 9 a 14 horas (Jesuita 119 Villa Padre Hurtado-Llay Llay

9 +56 9 53-30-79-16



Reunión clave de directivos educativos aborda desafíos y avances en la educación pública de Los Andes

Encuentro entre alcalde Manuel Rivera y directores de escuelas municipales

En una reunión los directivos de los distintos establecimientos educacionales se reunieron para evaluar el estado actual de la educación en la comuna de Los Andes. La agenda principal incluyó un análisis exhaustivo de los recientes acontecimientos en la Escuela de España, con el objetivo de identificar áreas de mejora y consolidar los logros alcanzados.

Durante la sesión, se destacó el progreso significativo que ha experimentado la educación pública en la comuna, resaltando mejoras como la calefacción en las aulas y la ampliación de la flota de vehículos destinados a la movilización de los estudiantes. Sin embargo, los directivos también reconocieron que, a pesar de estos avances, persisten desafíos que requieren atención continua y estrategias renovadas.

El alcalde Manuel Rivera, sostuvo que "la verdad es que, como alcalde, siempre tengo que estar pendiente porque lo principal para nosotros es la familia andina, y que nuestras niñas y niños, no pierdan clases. La verdad es que es muy difícil en el sistema público recuperar las clases. Un día de pérdida de clases no se recupera. Y todos tenemos que mejorar para que todos los colegios que están bajo nuestro alero como sostenedor sigan, en definitiva, entregando la mejor educación".

Los directivos coincidieron en la necesidad de implementar medidas adicionales que permitan superar las dificultades actuales y seguir avanzando en la mejora de los servicios educativos.

Luis Ortega, director de la Escuela John Kennedy comentó que "a nosotros nos parece muy interesante el poder recibir la visita del alcalde y señalarle cuáles son las situaciones que nos toca vivir a diario. Y el que pueda recibir esta información de manera directa, yo creo que resulta aún más significativo. Por lo menos en nuestra escuela trabajamos bien, tranquilos, no hay problemas en ese sentido, y estamos conformes con todo el apoyo que nos entrega la directora del DAEM y el alcalde".

Marisol Gálvez, directora de la Escuela Ignacio Carrera Pinto, comentó que "nos estamos juntando permanentemente. Hoy día la verdad es que tenemos como escuelas municipales grandes avances. De hecho, el alcalde se lleva muchas sugerencias de las necesidades que en algún otro establecimiento pueden surgir, pero siempre están las puertas abiertas, está la gestión inmediata. A lo mejor no tan inmediata como otros colegios lo quieren, pero los proyectos están presentados".



Más de 20 mil personas disfrutaron del Día de la Niñez en San Felipe

Exito total en la actividad organizada por el Municipio que contó con la presencia multitudinaria de miles de familias de todo Aconcagua que participaron de las diversas atracciones gratuitas montadas en plena Plaza de Armas de la ciudad.

Una espectacular jornada se vivió en el corazón de San Felipe con la celebración en el Día de la Niñez organizado por la Municipalidad, evento que contó con la presencia masiva de miles de familias que desde temprano y durante todo el día, llegaron hasta la Plaza de Armas para disfrutar del atractivo programa de actividades gratuitas, donde las principales novedades fueron la instalación de 5 juegos mecánicos en calle Salinas y la visita de la Potterfest, la feria de Harry Potter más grande de Chile.

"Esto es lo que queríamos, ver a la familia sanfelipeña unida y feliz, una demostración de que nuestras familias necesitan tener lugares de esparcimiento", recalcó la alcaldesa Carmen Castillo, quien valoró el trabajo de todos los funcionarios municipales que participaron de la organización del evento y agradeció la voluntad del Concejo Municipal para aprobar un espacio de celebración dedicado a toda la comunidad.

El despliegue de atracciones también incluyó la instalación de juegos inflables a lo largo de calle Prat, además de los clásicos pintacaritas, zona gamer, feria de autitos coleccionables y patio de comidas con foodtrucks en Plaza Cívica, una fiesta total para celebrar en familia el Día de la Niñez.



CUENTAN QUÉ

Candidatos Perdidos

El viernes, la UDI realizó su tradicional sesión de fotos en un hotel de Viña del Mar. Lo curioso es que un par de candidatos de RN llegaron algo desubicados al lugar. Se comenta que la cercanía con el gremialismo pudo haber sido la causa de esta confusión.

La Dura Carta del UniUni

El directorio de Unión San Felipe envió una carta contundente a la ANFP para exigir que se haga cumplir la normativa respecto a la licencia de Barnechea, ante los rumores de lo contrario.

Todos Son Ganadores

Se aprobaron las candidaturas y cada uno de los candidatos está calculando optimistamente sus posibilidades, aunque últimamente las encuestas no han fallado y muestran ciertas tendencias claras.

McDonald's por Fin en San Felipe

El rumor, cada vez más fuerte y confirmado por fuentes confiables, es que la cadena de comida rápida McDonald's abriría próximamente en San Felipe, cerca del actual Sodimac.

HORÓSCOPO

Aries

General: Usa tu energía para avanzar. Amor: Comunica tus sentimientos.

Tauro

General: Busca equilibrio. Amor: Sé paciente.

Géminis

General: Comunica claramente. Amor: Resuelve conflictos.

Cáncer

General: Cuida tu bienestar emocional. Amor: Conecta más profundamente.

Leo

General: Aprovecha tu confianza. Amor: Disfruta de momentos especiales.

Virgo

General: Organízate. Amor: Sé claro y escucha.

Libra

General: Busca equilibrio. Amor: Fortalece con empatía.

Escorpio

General: Usa tu intensidad creativamente.

Amor: Sé honesto.

Sagitario

General: Explora oportunidades. Amor: Disfruta de la diversión.

Capricornio

General: Planifica y trabaja constante. Amor: Consolida con compromiso.

Acuario

General: Sé innovador.

Amor: Conecta intelectualmente.

Piscis

General: Confía en tu intuición.

Amor: Sé comprensivo.

Inscríbete a nuestro Newsletter y recibe todos los días el Diario Al Día en tu mail



Sólo debes llenar el formulario









